

Début de la période 4



Les MS ont réalisé les lettres de l'alphabet avec du matériel.

PROJET VOYAGE DANS LE MONDE :

L AFRIQUE

Nous travaillons sur le thème de l'Afrique.

Les enfants ont rapporté des objets africains de la maison pour décorer la classe.

Nous avons beaucoup de documents pour apprendre et lire des histoires sur l'Afrique :



Nos jacinthes ont fleuri et sentent tellement bon que nous les avons rentrées dans la classe !

Chaque soir, un enfant emporte le **sac à album** de la classe à la maison et doit le ramener le lendemain. En ce moment c'est le sac de RAFARA que nous nous prêtons. Nous pouvons lire l'album avec notre famille et jouer aux jeux.